

Aspa

Aspa



Rocío Rodríguez, en la imagen, y Montse Pereira acudirán a los campeonatos de España de atletismo

Las jóvenes atletas del Ría de Ferrol, Rocío Rodríguez y Montse Pereira, acudirán a los próximos campeonatos de España de atletismo al conseguir la marca mínima en la pasada sexta edición de la Copa Galicia de Clubes de Atletismo en Pista Cubierta. En esta misma prueba, el club ferrolano quedó en tercer lugar después del Celta de Vigo y la Gimnástica de Pontevedra. Por otra parte, las marchadoras de la comarca ferrolana están también de enhorabuena, ya que atletas de Ferrol y Narón lograron cuatro títulos gallegos y otras tantas medallas, tres de plata y una de bronce. La naronesa Rosa Palmeiro se proclamó campeona gallega absoluta de marcha. En categoría promesa, otra atleta de Narón, Izaskum Hernández López, quedó campeona gallega. De Ferrol, Laura Ferreiro consiguió el campeonato junior. En la misma categoría, pero masculina, Daniel Mosquera Romalde, logró la misma posición. En cuanto a las medallas, Manuel Polo Gundín, Beatriz Mosquera Puentes y Cristina López obtuvieron las de plata; mientras que la de bronce fue para Margarita Leirachá Pita.